

Forums pour les joueurs

J'arrête

Par Jenepariplusdesle111122 Posté le 11/11/2022 à 00h44

J'arrête je viens de le décider !

11/11/22

Je veux croire que c'est possible

11 réponses

Jenepariplusdesle111122 - 14/11/2022 à 09h00

Ce week-end c'était compliqué mais j'ai tenu le coup.

Le plus dur c'est de voir un résultat et de se dire que si j'avais joué j'aurais gagné. Je sais que c'est pas vrai mais mon cerveau est persuadé de ça.

Exemple si j'avais joué j'aurais mis Marseille. Un gros billet dessus. Finalement Marseille gagne à la dernière seconde. Dans ce cas précis je suis dégoûté car j'aurais dû les jouer.

C'est très frustrant !

En tout cas je n'ai pas joué ce week-end je suis fier. Mais je reste frustré je sais pas l'expliquer !

Je vais tenir le coup.

Tulle - 14/11/2022 à 21h49

Allez!!!!

J'espère lire dans une semaine que tu n'as pas joué!!

Jenepariplusdesle111122 - 15/11/2022 à 09h16

Merci pour ton soutien.

Cette semaine c'est facile car il n'y a pas de match

Je vais réussir à tenir pendant la coupe du monde, c'est mon souhait.

Si je tiens lors de cette coupe je me sentirai fort !

J'ai déjà replongé après quelques mois d'arrêt donc là je veux vraiment ne plus jamais jouer donc ce fil d'actualité me permettra d'échanger sur mes envies et de trouver un moyen de sortir des mots sur un mal qui est le jeu.

Au fur et à mesure...

Tulle - 15/11/2022 à 22h50

Tiens le coup!!!

De mon côté je n'arrive pas à arrêter. Je pari tous les jours...

Mais j'ai compris que trop miser pouvait me mettre en danger alors c'est entre 2 et 10 euros chaque jour.

J'espère que tu y arriveras, si tu doutes ou que tu as une pulsion vient écrire un message sur ce mur.

Bon courage! On est ensemble.

Jenepariplusdesle111122 - 16/11/2022 à 09h48

Quand je misais c'était minimum 300€ par mise ! Je jouais juste sur un match et je jouais la côte ! Donc statistiquement c'est 1 chance sur 10 mais c'était plus fort que moi !

Même si je savais que j'allais perdre, l'adrénaline était trop forte !

Je sais pas pourquoi ça nous fait ça !

Nico11 - 16/11/2022 à 10h34

J'ai décidé aujourd'hui de plus jouer

C'est difficile j'y ai laissé de très grosse somme qui me mette aujourd'hui en difficulté

Mais joueur compulsif depuis 10 ans je n'arrive pas à arrêter

Tulle - 16/11/2022 à 22h17

Tout se joue dans notre cerveau...

Et des fois c'est une façon de masqué d'autres choses... mal dans votre vie, mal dans notre couple etc...

Tenons le coup!!!

Tulle - 23/12/2022 à 22h03

Et voilà.

Un mois après ce message me voilà à avoir claqué 300 euros dans la journée...

Foutu jeu...

J'espère m'en sortir un jour...

Jeneparipiusdesle111122 - 26/12/2022 à 09h16

Tu as la franchise de l'assumer.

Personnellement je n'ai pas joué 1€ depuis le 11/11/22 et je suis fier de cela.

Mais j'avoue que j'ai des envies qui me titilles. Cette après-midi la PL reprend et j'ai pensé à jouer.

Je ne le fait pas mais l'envie est présente.

Je vais essayer de me tenir à cette date et à mes projets perso.

On verra bien. Le plus dur commence

Courage à vous

Tam597 - 26/12/2022 à 11h54

Bonjour je suis nouvelle sur le site j'ai fais un coup de déprime à l'approche des fêtes et j'ai dépensé tout mes sous dans le casino en ligne puis vu que j'ai perdu je suis allé au casino de ma ville et bingo reperdu je me suis mise dans une sacré galère je vais sûrement avoir des rejets de prélèvements etc je m'en veux tellement j'ai honte j'ai décidé de me faire interdir totalement je suis endetter de 36000 à cause de cette addiction et je ne sais plus quoi faire pour m'en sortir financièrement j'ai peur d'en parler à mon entourage car j'ai honte de moi j'ai 32 ans je vis encore chez ma mère enfin si quelqu'un a était dans la même situation et qui a des conseils

Tulle - 03/01/2023 à 10h59

Bravo pour cet arrêt total.

De mon côté c'est le retour du tennis qui me fait mal.

Mais je tiens le coup.

Plus de jeu depuis une semaine. Je vais tenir 2023.